
① 市議会定例会報告　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　  ★詳しくは⇒ 
　令和元年第4回定例会は、11月29日から12月18日までの20日間開催され、市長提出議案18件
(すべて可決)、陳情3件(趣旨採択1件、不採択2件)、議員提出議案6件(可決3件、否決3件)を審査
しました。 
　一般会計補正予算の歳出は、台風第19号に伴う災害対応、市庁舎免震改修のアスベスト除却追
加工事、児童・園児の通学路交通安全対策などで、一般会計予算の総額は961億4,487万円余とな
りました。  

　一般質問をしました。                                                ★詳しくは⇒ 
テーマは、「ラグビーワールドカップについて」①総合的な評価と反省につ
いて ②おもてなしについて ③調布の魅力発信について ④商業・観光面での影
響について ⑤飛田給地域で懸念された課題について ⑥国歌について ⑦レガシ
ーについて ⑧調布駅前広場についてです。　　　　　 

② ラグビーワールドカップ                   
　味の素スタジアムで開会式と全国12会場のうち最多の8試合を
行い、うち2試合は日本代表の開幕戦と準々決勝でした。 
　市全体としては、多くの観光客が訪れ、調布のことがテレビ・
新聞などで取り上げられるなど大成功でしたが、飛田給地域で
は、トイレ・ゴミ・民地や道路への立ち入り・騒音・違法駐車な
どの課題が発生しました。 
　今後、新たな被害を出さないために、市はオリンピック・パラリンピックを含め、きちんと対
応してもらいたいと思います。 

③ 台風19号 
　台風19号は多くの被害をもたらしましたが、市内でも染地3丁目
を中心に床上浸水128件・床下浸水78件などの被害が発生しまし
た。 
　また、飛田給3丁目など多摩川沿いの地域に初めて「避難勧告」
が発令され、第三小学校などに避難しましたが、避難所の設営・運
営、緊急情報の発信など、市の対応に様々な課題が生じました。 

　市は今回の経験を貴重な教訓として、今後の災害対策にしっかりと生かして行かなければならな
いと思います。 

④ 飛田給地域 年末年始の予定 
◯ 薬師尊(飛田給１-25) ご開帳　12月31日(火)23時45分～1月1日(水)1時頃 
◯ 道生神社(飛田給２-39-20) 歳旦祭・賀詞交歓会  1月1日(水)9時～12時頃 
◯ お正月獅子舞町内めぐり  1月2日(木)８時30分～ 
◯ 消防団出初式　1月12日(日)8時 サイレン吹鳴／10時～ 出初式 

今年一年間お世話になりまして、ありがとうございました。来年もよろしくお願いします。 
良いお年をお迎えください!  
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